

Des informations sur le Championnat en Match-Play du Club :

Vous êtes nombreux à nous demander des précisions sur le Championnat en Match-Play du Club donc voici une brève "FAQ" en attendant la parution du tableau des rencontres. Pour rappel le règlement est disponible à l'accueil.

- "avec qui vais-je jouer ?" :

La fin des inscriptions (9 avril) nous donnera le nombre total de joueurs et nous permettra de déterminer "qui joue avec qui". Nous afficherons et diffuserons ce tableau au plus vite et vous connaîtrez alors le nom de votre premier(e) adversaire. Les cartes de score seront immédiatement disponibles à l'accueil.

- "Quand dois-je jouer ?" :

Dès que vous saurez avec qui vous jouez, vous n'aurez qu'à entrer en contact avec cette personne (coordonnées disponibles à l'accueil ou à l'AS). Ensemble, vous déterminerez une date qui vous convient, réserverez un départ à l'accueil et jouerez votre partie. Vous en reporterez le résultat sur le tableau mis à disposition, et mettrez vos cartes de scores dans la boîte aux lettres de l'AS.

Des dates "butoir" sont fixées pour chaque étape du championnat : par exemple, tous les matches de 1/32e ou de 1/16e de finale doivent avoir été joués avant le 31 mai. A l'échelle d'un joueur, cela ne fera donc qu'un ou deux matches à faire avant cette date.

Le Comité d'organisation du Match-Play déterminera les dates des demi-finales et de la finale avec les joueurs concernés, probablement sur 2 samedis de septembre ou d'octobre.

- "Ai-je des coups reçus si je joue avec un joueur plus fort que moi ?"

Le championnat se joue en "Net" donc le joueur au moins bon index dispose effectivement de coups reçus. Ils sont calculés en prenant en compte la différence entre les deux index, avec un coefficient de 0.75 (exemple : différence de 12 entre les 2 index = 9 coups reçus)

- "Qu'est-ce qui se passe si je gagne ?"

Si vous gagnez, vous rencontrerez le/la gagnante d'une autre rencontre, selon les mêmes modalités (calcul des coups reçus, date-butoir, réservation du parcours, etc). Au fil des victoires, vous vous rapprocherez de la fin du tableau et pourquoi pas, de la Finale, prévue en septembre ou tout début octobre.

- "Et si je perds ?"

Jusqu'aux 1/16es de finale, les perdants pourront participer à une "consolante" : selon des modalités identiques au tableau principal (coups reçus, calendrier, réservation, etc), ils rencontreront un autre perdant à une date qu'ils détermineront.

Si vous avez d'autres questions, n'hésitez pas à contacter Christophe Hurst ou Christine Desmaret, en charge de l'organisation de ce Championnat de Match-Play du Club.

Les inscriptions sont possibles jusqu'au 9 avril donc n'hésitez pas, inscrivez-vous nombreux !